



**C'est avec une vive émotion et une profonde tristesse que le
POP vaudois a appris le décès de notre camarade**

RAYMOND BERTHOUD

Fidèle militant du Parti depuis 1962, il en a été le Président cantonal de 1975 à 1991. Député au Grand Conseil vaudois durant trois législatures, secrétaire romand du Mouvement contre l'armement atomique, ce militant à l'engagement désintéressé a été d'une loyauté et d'une combativité exemplaire y compris dans les moments difficiles de notre histoire.

Nous n'avons pas de mots assez forts pour exprimer toute notre sympathie et notre solidarité à sa famille dans ce moment douloureux.

Pour les obsèques, veuillez consulter l'avis de la famille.